

MIS VACACIONES DE JULIO Y MI SUSTITUTO EN LAS TABLAS



JESUS SEVILLA LOZANO

Desde que fundáramos el periódico LAS TABLAS, hace ya casi catorce años (en noviembre de 1989), no había tenido ocasión de tomar vacaciones en esta publicación, pues consideré siempre que, metido en esta empresa vocacional y altruista, por responsabilidad ante nuestros lectores no debía dejar el timón mientras no encontrara la persona idónea

para sustituirme en estos días de descanso que, por necesarios, para todos debía ser obligatorio.

Desde aquel inolvidable año de 1989, he tenido siempre la preocupación, mejor diría la obsesión, de conseguir "la continuidad del periódico en el tiempo"; es decir, encontrar nuevas personas -como las que actualmente componemos la plantilla de Redacción y Administración-, con deseos de ejercer el periodismo aficionado y que con generosidad pudieran elaborar, a través de sus plumas, un buen rotativo que tratara de mejorar la información y la cultura de nuestro pueblo; todo ello realizando, a través de los años, los relevos de las personas que por diversas causas fueran causando baja. Y en este punto, es inevitable

nuestro recuerdo más querido y nostálgico para todos aquellos colaboradores que fallecieron.

Digo todo esto porque, afortunadamente, LAS TABLAS, año tras año, va cambiando su piel: quiero decir que ante las inevitables bajas, han entrado personas de otras generaciones que son las que espero que vayan dando continuidad y otra visión en los próximos años al rotativo.

Volviendo al tema de mis primeras vacaciones en LAS TABLAS, debo decir que me han complacido, especialmente, porque he podido comprobar que el número de agosto de 2003, ha resultado bastante bien de fondo y de forma; lo que demuestra una vez más lo ya sabido, que nadie somos imprescindibles y que tuvimos suerte al escoger a nuestros colaboradores.

Creo que tuvimos, también, un gran acierto, cuando hace pocos meses elegimos por méritos propios (lleva más de diez años en la Redacción), a Miguel Angel Fanega como director adjunto. Y, en este mes de vacaciones, ha demostrado con suficiencia, capacidad y mano izquierda que sabe y puede dirigir la publicación con total garantía.

En consecuencia, debo felicitarle y agradecerle, cordialmente, su dedicación y su buen hacer, pues opino que ha captado con inteligencia la filosofía y la línea editorial del periódico; también, a su mujer Ascen y a todo el equipo que le han apoyado y con quien han colaborado eficazmente. Y aprovecho la ocasión para animar a todos los que nos han ayudado y nos siguen ayudando en esta empresa altruista, para que continúen con su esfuerzo y dedicación, como ya lo han hecho a través de los 14 largos años de historia.

CAFE - BAR

Magdalena, 52 Telf.: 926 852 799

DAIMIEL

TURRILLO

TU CAFE DE POR LA MAÑANA



FRAMARCO S.L.
Embutidos de calidad

FABRICA DE EMBUTIDOS

cl. CALIXTO HORNERO, 28
Telf. y Fax: 85 19 43

DAIMIEL
(Ciudad Real)